

RINGKASAN

HAVEL ANOVEAND. Pembuatan *Motion Graphic LIA Preparation Test* di Lembaga Bahasa LIA Jalan Baru. *The Making of LIA Preparation Test Motion Graphic at Lembaga Bahasa LIA Jalan Baru*. Dibimbing oleh RINGGA GILANG BASKORO.

Lembaga Bahasa LIA Jalan Baru merupakan cabang dari Lembaga Bahasa LIA Pusat yang bertempat di Komplek Ruko 24, Jl. KH. Sholeh Iskandar No, 2, Bogor. Lembaga Bahasa LIA Jalan Baru berdiri pada bulan Januari 2005, yang diawali dengan perpindahan 250 siswa yang berbeda level dari Lembaga Bahasa LIA Sindang Barang.

Seiring dengan berkembangnya minat belajar bahasa Inggris di daerah Jalan Baru, barulah pada tahun 2009 Lembaga Bahasa LIA Jalan Baru resmi menjadi cabang penuh dan memisahkan diri dari Lembaga Bahasa LIA Pakuan. Dari tahun ke tahun pencapaian Lembaga Bahasa LIA Jalan baru semakin baik, hingga pada tahun 2011 Lembaga Bahasa LIA Jalan Baru telah memiliki sebanyak 1.980 siswa, baik siswa dalam maupun siswa luar.

Lembaga Bahasa LIA Jalan Baru memiliki banyak program yang diantaranya ada yang berfokus kepada pelatihan tentang mengerjakan soal-soal tes *TOEFL*, *TOEIC*, dan *IELTS*. Namun dalam menyampaikan informasi atau promosi tentang program tersebut, dibuatlah *motion graphic* untuk menarik minat peserta didik.

Kegiatan Praktik Kerja Lapangan (PKL) dilaksanakan mulai dari tanggal 2 Januari 2020 dan berakhir pada tanggal 12 Maret 2020. Hasil PKL berupa tiga *motion graphic* yang berjudul “*LIA Preparation for TOEFL*”, “*LIA Preparation for TOEIC*”, dan “*LIA Preparation for IELTS*”.

Tahapan pembuatan pada ketiga *motion graphic* ini terbagi kedalam 3 tahap diantaranya Pra Produksi, Produksi, dan Pasca Produksi. Pada tahap Pra Produksi terdapat proses penentuan target audiens, penentuan isi konten, penentuan komponen pendukung, penentuan *storyline*, penentuan narasi *voice over*, pengumpulan vektor, pengumpulan jenis *typeface*, dan pengumpulan audio. Pada tahap Produksi terdapat proses pembuatan vektor, pembuatan animasi, penyuntingan *voice over*, *compositing*, dan *rendering*. Pada tahap Pasca Produksi terdapat proses pengujian, revisi, presentasi dan publikasi.

Dari pembuatan *motion graphic* yang telah dibuat dapat disimpulkan bahwa produk *motion graphic* digunakan sebagai media informasi bagi peserta didik mengenai tentang apa ilmu yang akan didapatkan ketika mengikuti ketiga program tersebut.

Kata kunci: *IELTS*, LIA Jalan Baru, *Motion graphic*, *TOEFL*, *TOEIC*.

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.